
Le casino c'est pour bientôt 
Ce dernier, interpellé sur le devenir du sens de circulation de 
l'avenue Armando a annoncé que : «la période d'essai ter

minée, le sens unique, tel qu'il est aujourd'hui, est définitive
ment adopté. » Face à quelques soupirs de désapprobation, 
Claude Astore ajoute« qu'il n'y a pas d'autres solutions, mais 

si on peut y apporter des améliorations, nous sommes à vo
tre écoute». L'assistance venue en nombre, a pu en présence 
des élus de quartiers et du représentant de la Police munici
pale, aborder les problèmes et l'avenir du quartier: Le cirque 
Muller qui a envahi les Mouissèques de façon très cavalière, 
les gens du voyage autour de l'ancien bâtiment CPM, l'avenir 
de ce dernier dont l'état préoccupe les résidents. Mais aussi 
le port de plaisance dont la Délégation de service public re
lancée au niveau européen recueille à ce jour « quatre pro
positions intéressantes »précise Claude Astore. Autre sujet 
de préoccupations, l'avenir du bâtiment de l'IUFM, depuis 
que le Gouvernement a réformé la formation des profes
seurs des écoles. Enfin, concernant le Casino, Claude Astore a 
assuré que la Commission nationale des jeux a émis un avis 
favorable pour l'implantation de JOA Groupe, « l'équivalent 
de la Française de jeux au Québec» relève encore l'adjoint. 
Reste à obtenir le sésame pour le démarrage des travaux : 
l'autorisation du ministère de !'Intérieur. 


